

Bündnis gegen Rechtspopulismus und
menschenfeindliche Ideologien

Papenburg, 02.06.2018

Sehr geehrte Damen und Herren

Am 10.06.2018 beabsichtigt die AFD eine Kundgebung in Papenburg gegen den Bau einer Moschee. Wir ein Bündnis aus Parteien, Organisationen, Gewerkschaften, Kirchen und zahlreichen Bürgerinnen und Bürger wollen ein Zeichen setzen gegen Rechtspopulismus und menschenfeindlichen Ideologien.

Das Bündnis ruft zur Teilnahme am friedlichen Protest gegen die AFD Demo am

10.06.2018 um 14:00 Uhr

An der Mühle am Stadtpark (Meyers Mühle) auf.

Wir vom Bündnis stehen für Menschlichkeit, Vielfalt und Selbstbestimmung. Wir wollen eine Gesellschaft, in der alle Menschen frei und friedlich zusammenleben.

Mit der Teilnahme an dem friedlichen Protest des Bündnisses

„Unser Papenburg: Bunt und solidarisch“

setzen wir ein Zeichen gegen Rechtspopulismus und die menschenfeindliche Ideologie der AFD. Wir rufen alle Demokrat*innen auf, sich auf dem friedlichen Protest ebenfalls anzuschließen.

Unser Papenburg – bunt und solidarisch!

UnterstützerInnen:

Meta Janssen-Kucz (Vize Präsidentin des niedersächsischen Landtages, MdL), Bündnis 90/die Grünen in Papenburg, FDP UWG, DGB Region Oldenburg-Ostfriesland mit den Einzelgewerkschaften in der Region, DGB KV Nördliches Emsland, DGBKV Leer, IG Metall Leer-Papenburg, Amnesty, Papenburger Kirchengemeinden